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第 458回 例会 

2023年 9月 20日 13:00～ 

■司 会 島村恵三 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 それでこそロータリー 

■出席報告 出席者数 13 名 / 26 名 

 出 席 率 50.0 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター 中部名古屋みらい RC 

早川和男 会長エレクト 

ニコボックス 

〇 中部名古屋みらい RC早川和男 会長エレクト 

本日は講演会の PRに参りました。宜しくお願い

致します。 

〇 青木恭子 会長 

暑い中、ご自愛ください。 

〇 長谷川芳子 幹事 

中部名古屋みらい RC 会長エレクト早川様、よ

うこそアイリスヘ。松尾会計の決算総会、矢野さ

んの卓話宜しくお願い致します。 

〇 安井忠 ロータリー財団委員長 

中日 根尾選手可哀そう、それでも７回まで楽し

く観戦できました。立浪～～ 

〇 加藤正広 書記 

去る９月１８日敬老の日に第３１回アイリス会ゴ

ルフコンペが岩田君にご尽力頂き知多カントリ

ー倶楽部で開催されました。晴天に恵まれ８名

のご参加を頂き大変盛り上がりました。さて、優

勝は誰でしょうか．．． 

〇 菊地富士子 会員増強委員長 

先日のアイリス会ゴルフコンペで優勝できまし

た。パートナーに恵まれ、楽しく回れたことが勝

因です。本当はハンディのお陰ですが、もっと

上手くなれるように精進します。 

〇 荒山久美 例会親睦委員長 

今シーズンは３回バンデリングドームへ行き、ド

ラゴンズ観戦しました。勝率４割以下なのに 3戦

とも勝ちましたので安井さんよりましだと思いま

した。 

  

  

会 長 挨 拶 

暑い日の続く中、お健やか

な毎日をお過ごしください。9

月18日祝日にゴルフ同好会の

アイリス会を知多カントリークラ

ブで開催し、滞りなく楽しく過ご

しました。ラウンドをしながら、

私は会員間の親睦がいかにク

ラブ運営の中で大切かを体験

致しました。 

共通する趣味を楽しみなが

ら互いに出来た意識がまた例会にも反映されると思うの

です。年間行事は既に決まっておりますが、例会での

話し合いも趣味を通じた集い合いも親睦を深めていくも

のとなり、クラブ自体を支える大きな力になるのではな

いかと思います。 

本日は昨年度の決算総会と新入会員の矢野かおり

さんの卓話がございます。皆様、よろしくお願い致しま

す。 

幹事報告 

本日は、中部名古屋みらい

ロータリークラブより、会長エレ

クトの早川和男様が、本年度の

社会奉仕事業として、「男女の

はたらきやすい環境」 (特に女

性活躍)をテーマに無料講演会

を開催されるとのことで、PR に

お越しになりました。よろしくお

願い致します。 

そして、その後、決算総会が開かれ、決算総会終了

後、矢野かおりさんの自己紹介の卓話です。松尾会計、

矢野さん、よろしくお願い致します。来週は、ガバナー

補佐訪問ですので、皆様、例会への出席をお願い致し

ます。 

中部名古屋みらい RC PR 

中部名古屋みらいロータリー

クラブが、本年度の社会奉仕事

業として、講演会を開催されま

す。本日は会長エレクトの早川

和男様から、「男女のはたらきや

すい環境」というテーマの講演

会についての PR を頂きました。 
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委員会報告① 

■藤谷 猛 公共イメージ向上委員長 

 

みなさん、こんにちは。クラブ公

共イメージ向上委員長の藤谷です。 

9 月１１日（月）16:00 より名古屋

グランドホテルで開催されましたク

ラブ公共イメージ向上委員会に出

席してまいりましたので、そのご報

告をさせて頂きます。 

会議には酒井ガバナー、石井地

区会員増強委員長も参加されまし

た。会議の内容は、前半に児玉副委員長から

MyRotary の最新情報についての説明、池森「ロータリ

ーの友」地区代表からロータリーの友の活用について

の説明、名古屋城北 RC の竹内さんよりマスコミ活用の

事例報告がありました。 

後半は、テレビ愛知の須江社長より「メディアの現状

と広報戦略」という演題で特別公演がありました。その

後、グループに分かれグループディスカッションを行い

「各クラブの公報の事例・考え方」について議論を行い、

その内容を発表するというものでした。 

会議での話の内容は前年度と変わらず会議の在り

方を再考すべきだと感じるところが多々ありました。これ

からのロータリーは社会奉仕の実績をマスコミ等の媒体

を使いアピールしていくべきである。陰で特を積むとい

う時代ではないという話もありましたが、これは賛否両論

でありました。しかし今後の大きな課題であるのは間違

いないことだと感じました。 

私は新聞などの媒体に、如何にたくさん掲載される

かを議論されているが、掲載されている内容を、一般の

方々が、どれだけ閲覧しているのか、検証されたことは

なく自己満足で終わっているのではないかという問題を

提起しました。各クラブともに、どの新聞にどれだけ掲

載されたかの、自慢ばかりで意味がある掲載なのか疑

問を感じたのも事実です。 

また、社会に認知され必要とされるロータリークラブ

であれば、自ずと会員増強にも繋がるはずです。今回

の会議は、ロータリークラブがどんな方向に進むか、何

を目指し、社会にどんな形で貢献してゆくのかを、一般

社会に認知してもらうための方法を考える良い機会に

なりました。 

以上で、公共イメージ向上委員長会議の報告を終わ

ります。ありがとうございました。 

委員会報告② 

■加藤正広  国際奉仕委員会 

副委員長 

 

9月 12日㈫16時から 2023-24

年度 2760 地区第 1 回クラブ国

際奉仕委員長会議に出席してま

いりました。 場所は名鉄グランド

ホテル 11階「柏の間」にて多数の

ご出席にて行われました。 

ガバナー挨拶・開会挨拶・ロータリー財団補助金委

員会卓話と続きアンケートのご案内と地区国際奉仕副

委員の卓話へと進みましたが、財団補助金卓話をされ

た藤野直子さんの卓話が、とってもわかりやすく今まで

財団の補助金についてあまり良く解らなかった事が、新

しいルールにもなって大変良く解りました。 

あまりにもお上手でしたので、当クラブの卓話もお願

いしましたら、快く引き受けて頂けましたので、お願い

する予定です。 

何年か前に一度地区国際奉仕委員会に出席した事

が有りましたが、その時は当クラブも何もしていない事も

有り、結構威圧感がありましたが、今回の会議ではとっ

てもフレンドリーで本当に財団の補助金を使って事業

をしたい気になりました。休憩後、お食事をして情報交

換会を各テーブでする流れでしたが、急遽私にお通夜

が入りお食事だけ頂いて、先に退席をさせて頂きました。 

当クラブは、国際奉仕事業を何もしていませんので

辛い所もありましたが、10年が過ぎこれから本格的に国

際奉仕事業を模索して何とか行いたいと思いました。 

卓 話 

卓話者：矢野かおり 会場監督委員長 

演 題：自己紹介 

 

入会して１か月が経ちましたが、

改めまして、この度久留宮さんの

交代で入会いたしました矢野か

おりでございます。アイリスの皆さ

まには温かく迎えてくださりありが

とうございます。 

私のような立場で入会出来るよ

うな会では無いとも思いつつ、精

一杯務めて参りたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。これまでアイリスの皆

様とは面識がございませんでしたが、実はグランコート

の入会時より、手続き等を担当しておりましたので、皆

様のお名前に馴染みもあり、勝手にではありますがご

縁も感じているところです。相京さんの前には福田前社

長が加入しておりました。福田前社長は、現在もゴルフ

に参加されているようで、ホテルにお越しになった際に、

いつも楽しそうにお話をされていらっしゃいます。退会

してからも参加されているということは、皆様のお人柄が

参加しやすい雰囲気を作っていただいてるのだと感じ

ています。 

さて今回の卓話ですが、私はもともと人前で話をする

ことが苦手で、これまでもなるべく避けてきたのですが、

今日はその時が来たなという感じです。 

この卓話が知ってから、「さてどうしようか」「いっそノ

ープランで行こうか」「いや、それはとてもじゃないけど

無理」などと考えており、その日から通勤時間などの空

き時間はこの卓話に注ぎましたがその矢先にコロナに

なってしまい、荒山さんに日程を調整していただき、今

日を迎えました。ありがとうございました。 

人前で話す場面はどういう時があるか考えた時、仕

事内容から学生の前が多いのですが、その中でも小学

生や中学生対象というのもあります。今日はメンバーの
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皆さんを小学生や中学生と思ってお話してすれば大丈

夫かなと思っています。 

それでは本題に入ります。 

まずは私の仕事についてです。 

①新卒でホテルナゴヤキャッスル入社  

キャッスルでは、最初は宴会部門に配属され、宴会場

のクロークやロビー回りのインフォメーションを担当して

おりました。その後異動となり、宿泊部門で宿泊セール

スを担当し、主に野球観戦プランを企画販売しておりま

した。 

ただ、ホテルにお越しになるお客様との接点が少なくな

ってしまい、ホテルにお越しになるお客様と接したいと

いう思いが強くありましたので、新しいホテルでチャレン

ジしてみようと思い、現在のグランコート名古屋に転職

いたしました。 

 

②ホテルグランコートでの仕事内容（宴会・総務） 

グランコート名古屋では宴会部門で入社しましたが、２

年ほど経過したころ、突然「来月から総務」と言われて、

現在に至ります。 

最初は、突然のことで驚きと戸惑いと、事務職の経験

も無かったので、不安も多きかったのですが、いざ総務

に入ってみると、現場に足を運んだり、自分たちで色々

と準備をしたり、イメージしている事務職ではなく、活発

に動いていたように思います。今思うと、当時の上司は

「受け身の総務」ではなく「動ける総務」を望んでいたの

かなと思います。そうであれば、私の宴会部門の経験

はとても活かされていると思います。次に仕事をしてい

る上で大切にしていること２つお話したいと思います。 

まず１つ目は「ご縁」についてです。人と人とが出会う

確率です。身近な確率のご紹介をしたいと思います。 

ガリガリ君が当たる確率 1/25、私たちが生まれた確率 

1/3 億、今この瞬間あなたの隣の人に出会える確率  

1/5023杼 6500垓  

少数点に直すと 0.0000000000000000000002%   

0.の後に「0」が 21 個と、とんでもない確率です。これだ

け人が出会う確率が低いと思うと、家族ももちろんです

が、友人、目の前にいる人のことを大切に思いません

か？優しい気持ちになると思います。学生には、この話

をホテルのお客様の話に繋げています。 

２つ目は「想像力」です。 

想像力は仕事においても仕事以外の場面でも生きて

いく上で、人との関わりをもつ以上、一番大切なものだ

と思います。 

その瞬間の自分の行動や発する言葉がどんな風に

周囲に影響を与えるか、これが想像出来るかどうかで

随分違うと思います。日々の生活での場面で例えると、

例えば電車の中、「自分の荷物が邪魔になっていない

か」「イヤフォンから音が漏れていないか」、お手洗いの

洗面所など「次の人の為にちょっと拭いておこう」など想

像力があると、人の気持ちに気が付きやすくなります。 

世の中で起きる大抵のことは解決できるのではない

かとも思います。小学校や中学校では、例を出しながら

「お友達の変化や気持ちを想像しようね」と話していま

す。 

以上が私の自己紹介と仕事についてです。 

ありがとうございました。 

 

決算総会 

議長に島村恵三前年度会長が

選出され決算総会が開催されまし

た。松尾会計より 2022～2023 年度

の決算報告が行われた後、綿貫達

雄会計監査の監査報告書により、

帳簿並びに領収書、通帳等の関係

証票類は会計基準に則り適正に処

理されているとの確認がなされ無

事、決算総会は終了致しました。 

 

 


